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事業再構築補助金編に入学
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土手下 早苗 様

Q アカデミー入学のきっかけを教えてください。

2021年4月から事務所へ入所したばかりで、税
務関係の会計業務はまだ学習途中なので、まずは
何かカタチにしてお手伝いできることがあればと
いう思いがありました。
先生からも、補助金の申請書の作成を頑張って
やってほしいとお声をいただいたので、チャレンジ
してみたいと思いアカデミーに入学しました。

■ まずは何かカタチにしたい

Q なぜ補助金コース事業再構築補助金講座を選
ばれたのですか？

事業再構築補助金申請したいという企業様より２
件相談がありました。ちょうど２次公募も始まった
ので、急いで対応してほしいという先生の思いが
きっかけでした。

■ 2件申請したいという企業あり

Q アカデミーを受講した感想をお聞かせください。

業界未経験、かつリモートでのパート勤務で、なか
なか知識や実務習得が難しい環境ですが、一つの分
野で確実にステップアップができたことが大変あり
がたかったです。
他社のツールで確定申告や所得税といった基本知
識を動画で学習しているが、実践的なものがなく、
学習が実務に全く繋がらない事が不安でした。
その点協議会のアカデミーは、実務実践編を修了
すると、しっかり実務支援のイメージができ、計画書
を作ることができますと言える満足感があり、良
かったです。

■ 確実にステップアップできる

Q カリキュラム動画をご覧になっていかがで
したか？

動画は1本あたり10分～15分で作られていた
のが非常に見やすかったです。
１つの動画が長すぎると、頭を一旦整理する作
業が難しくなるので、テーマごとの短い動画は
助かりました。
実は並行して、他社のサイトで「実務会計」を学
んでいました。確定申告とか1本の動画がすごく
長くて、何度視聴しても頭に入るペースが遅
かったです。アカデミーではテーマごとに１0分
程度で区切ってあるので、頭に入りやすかった
です。

■ 短い動画が頭に入りました

Q アカデミー受講は今回の申請（採択）に役立
ちましたか？

アカデミーを受講して、卒業課題として事業計
画書を作成し、記載すべき内容の取捨選択の経
験が採択に寄与したのではないかと思います。
２件申請支援しましたが、２件とも顧問先から送
られてくる事業計画書は、事業内容が多岐に渡り、
事業の概要が曖昧になっていました。
審査項目の点数を稼ぐために、各審査項目でど
れくらいのボリュームが必要か、アカデミー受講
で明確になっていました。それを忠実に記載する
よう心掛けました。
その為、顧問先の計画書も必要ないと思えば
バッサリ記載を削除し、ここはもっと書かないと
いけないという箇所はとことん追記しました。
初めての申請でしたが、会員向けセミナーや
日々の情報収集で、ためらうことなくその判断が
できたと思います。その結果として無事に採択さ
れました！

■ おかげで採択がとれました！

【参考】補助金・公的制度コースカリキュラム動画


